

País: **Chile**
Fecha: **2015-07-22**
Medio: **Estrategia**
Sección: **Economía**
Página(s):**6**

Chile Busca Incorporar Nuevas Materias en Acuerdo de Asociación con la UE

El director general de la Direcon, Andrés Rebolledo, ratificó el interés de Chile de profundizar del Acuerdo de Asociación entre Chile y la Unión Europea en el marco del III Foro “Chile – UE: La innovación como motor de desarrollo y de inclusión social”. “El Acuerdo ya tiene 12 años de vigencia (...) y hoy estamos embarcados en un proceso de modernización”, indicó Rebolledo. La autoridad destacó que en el período 2003-2014, el crecimiento promedio anual del intercambio comercial de Chile con la UE fue de 9%; mientras que las exportaciones aumentaron en promedio un 7% anual, las importaciones lo hicieron en un 11%.

“Queremos incorporar al acuerdo otras disciplinas, relacionadas con acceso a mercados, incluyendo, por ejemplo el 3% del intercambio que inicialmente quedó excluido, comercio sustentable, servicios e inversiones y temas regulatorios, entre otros”, señaló el director de la Direcon, y agregó que el cambio climático, las cadenas globales de valor y la inocuidad de los alimentos se deben tomar en cuenta.

Rebolledo también manifestó que el 44% de las empresas chilenas que venden a Europa son pymes, pero que éstas sólo tienen un 4% de participación en valor, por lo cual ProChile está trabajando para incorporar más a este segmento.